

El sello del Municipio Transformador avanza en construir una Villa Alemana 'Bien Tratante' y en completa sintonía con esta decidora frase es que, en adelante, se abordará la violencia vial.

La alcaldesa de Villa Alemana, Javiera Toledo, junto a los equipos municipales de las direcciones de tránsito, seguridad pública y jurídico, se reunieron, de manera telemática, con el vicepresidente ejecutivo de Fundación Emilia, Benjamín Silva, con el fin de afianzar un trabajo colaborativo que contempla la realización de campañas de concientización, acompañamiento a víctimas de violencia vial y sus familias, y apoyo a la investigación en esta materia.

Anuncio Patrocinado

La alcaldesa Toledo, expresó que "hay estadísticas alarmantes y preocupantes y que, como municipio, tenemos que contribuir a disminuir" y detalló que en promedio, "más de cinco personas mueren por violencia vial y en un noventa y seis por ciento de estos casos los responsables son hombres. Desde que está Ley Emilia, y la fundación, con quienes nos hemos juntado para estrechar un trabajo colaborativo en Villa Alemana y concientizar, ha disminuido un sesenta y seis por ciento, pero todavía hay un tanto por ciento que tenemos que erradicar".

La jefa comunal especificó que el trabajo conjunto estará enfocado, en primera instancia, en uno de los principales objetivos de la fundación que son las campañas de sensibilización y concientización, que "entran de la mano muy bien con el programa que nosotros estamos pensando en Villa Alemana, que es erradicar todos los tipos de violencia, y con lo que hoy día tienen nuestras escuelas públicas con el PADEM, donde también se está concientizando y educando en términos viales. Nosotros estamos encaminando Villa Alemana hacia una sociedad 'Bien Tratante' y parece justo que también hablemos desde la violencia vial", concluyó la alcaldesa Toledo.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Muy satisfecho de la reunión sostenida se manifestó, Benjamín Silva, vicepresidente ejecutivo de Fundación Emilia, quien agregó que fue “muy importante haber podido tener un encuentro con la alcaldesa para compartir formas de trabajo conjunto, colaborativo, en el ámbito de prevenir la violencia vial, la muerte por conductores con alcohol, drogas, exceso de velocidad, mirando redes sociales, que afecta no solo a la comuna de Villa Alemana sino a todo el país, y ver formas que acentúen y mejoren el trabajo en educación ciudadana, que es necesario hacer con niños y niñas, jóvenes, adolescentes y adultos”.

[MUNICIPIO TRANSFORMADOR COMIENZA TRABAJO COLABORATIVO CON FUNDACIÓN EMILIA](#)

y tú, ¿qué opinas?